

ABSTRAKSI

Belum optimalnya pemanfaatan fasilitas internet sebagai sumber belajar siswa pada kompetensi membuat animasi tingkat dasar yang didapat dari hasil observasi dan wawancara melatar belakangi penulis untuk melakukan penelitian. Selain itu hal-hal lain yang memperkuat penulis untuk melakukan suatu penelitian diantaranya teori-teori para ahli pendidikan yang menyebutkan bahwa pemanfaatan fasilitas internet sebagai sumber belajar secara tidak langsung dapat berpengaruh terhadap prestasi belajar. Juga dari hasil penelitian-penelitian terdahulu yang membahas pemanfaatan internet sebagai salah satu sumber belajar. Hal tersebutlah yang mempengaruhi penulis merasa tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul : “Pengaruh Pemanfaatan Fasilitas Internet Sebagai Salah Satu Sumber Belajar Siswa Kelas dua Terhadap Prestasi Belajar Pembuatan Animasi Tingkat Dasar Di SMKN 1 Cimahi”.

Penelitian ini bertujuan untuk mengungkap bagaimana kecenderungan pemanfaatan fasilitas internet sebagai salah satu sumber belajar siswa kelas dua SMKN 1 Cimahi Program Rekayasa Peranti Lunak, berapa besar tingkat pemanfaatannya serta menganalisa adakah pengaruh pemanfaatan fasilitas internet sebagai sumber belajar terhadap prestasi belajar siswa tersebut, metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif, yang menjadi populasi penelitian yaitu seluruh siswa kelas dua program rekayasa peranti lunak.

Hasil penelitian pengolahan data penelitian diperoleh bahwa, pemanfaatan fasilitas internet sebagai salah satu sumber belajar yang dimiliki siswa kelas dua program rekayasa peranti lunak dikelompokkan menjadi tiga, yaitu kategori suplemen, komplemen, dan substitusi. Prestasi belajar dibagi menjadi tinggi, sedang, rendah. Berdasarkan temuan penelitian diatas dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang kuat antara pemanfaatan fasilitas internet sebagai salah satu sumber belajar terhadap prestasi belajar. Dan pemanfaatan fasilitas internet dengan kategori suplemen adalah yang paling menonjol. Dan penulis menyarankan agar siswa dapat memperhatikan untuk mengembangkan minat atau interes masing-masing dalam memanfaatkan fasilitas internet sebagai salah satu sumber belajar sehingga menjadi salah satu faktor yang dapat mendukung dalam proses belajar.



KATA PENGANTAR

Bismillaahirrohmaanirrohiim

Alhamdulillah, atas rahmat Allah Subhanahu Wata'ala, Penulis akhirnya dapat menyelesaikan skripsi dengan judul "Pengaruh Pemanfaatan Fasilitas Internet Sebagai Salah Satu Sumber Belajar Siswa Terhadap Prestasi Belajar , studi kasus membuat animasi tingkat dasar di SMK Negeri I Cimahi". Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar sarjana di Jurusan Pendidikan Teknik Elektro Universitas Pendidikan Indonesia.

Penulis menyadari bahwa tanpa bantuan dan dukungan berbagai pihak, Skripsi ini akan sulit untuk diselesaikan dengan baik. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. Ayahanda dan Ibunda yang senantiasa memberikan do'a, kasih sayang, perhatian serta dukungan yang tiada henti-hentinya kepada Penulis.
2. Bapak Dr.Masriam Bukit,M.Pd . Selaku dosen pembimbing I, yang telah memberikan bimbingan dengan sabar dan tulus selama Penulis mengerjakan Skripsi ini.
3. Ibu.Hj.R.Sadiyah,dra Selaku pembimbing II, yang telah memberikan bimbingan dengan sabar dan tulus selama penulis mengerjakan Skripsi ini.
4. Bapak I Wayan Ratnata,drs,ST,M.Pd selaku Dosen Penguji/ partisipan yang selalu memberikan saran-saran yang membangun demi kemajuan dalam merampungkan Skripsi ini
5. Bapak Rana Baskara.H,drs selaku Dosen Penguji/ partisipan yang selalu memberikan saran-saran yang membangun demi kemajuan dalam merampungkan Skripsi ini
6. Bapak Tadius Uria,drs,MA,MA selaku Dosen Penguji/ partisipan yang selalu memberikan saran-saran yang membangun demi kemajuan dalam merampungkan Skripsi ini

7. Seluruh staf pengajar di Jurusan Pendidikan Teknik Elektro UPI, yang telah memberikan ilmu dan kemampuannya secara ikhlas selama perkuliahan di UPI.
8. Seluruh staf Tata Usaha Teknik Elektro FPTK, terutama Bapak Komar dan Ibu Sri yang telah memberikan kelancaran administrasi sejak awal masa pendidikan hingga terselesaikannya Skripsi ini.
9. Seluruh sanak keluarga yang telah memberikan bantuan moril maupun materiil kepada Penulis.
10. Seluruh Anggota Aliansi Mahasiswa Elektro Pecinta Alam **BOEMI** Universitas Pendidikan Indonesia yang selalu memberikan bantuan baik materiil maupun moril yang sangat berarti dalam hidup ini.
11. Rekan-rekan Mahasiswa Angkatan 2000 Jurusan Pendidikan Teknik Elektro FPTK UPI Bandung, terutama Firmansyah S.Pd. yang sangat membantu didalam proses penyusunan, juga Sahabat seperjuangan Dzavit *Engkos*, Roy, Nanda, Arif, Toni, Arifin, Haerly. Agus Salim.
12. Motivasi, doa dan saran-saran yang membakar semangat; Ieca, Rudi Kumkum, Maul, Fery, Abah, Barudak Upinet, Elektro Angkatan 98, GARISMERAH, Kang.Ibing dengan d'kabayan, T 210484, Helloween, Garden Book, PPMB dan siapapun yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan dorongan dan bantuan dalam penyelesaian Skripsi. Terima kasih.

Akhir kata, semoga semua bantuan yang telah diberikan kepada penulis mendapat balasan yang berlipat ganda dari Allah SWT, Amiin.

Bandung, Agustus 2007

Penulis

